

Viaje en el Beagle

El 27 de diciembre de 1831, con 22 años, Charles Darwin se enrola como naturalista en el HMS Beagle, barco de la marina británica que realizaría una travesía por la Patagonia, Tierra del Fuego y la costa de Chile y Perú.

Acabó dando la vuelta al mundo en un viaje que duró cinco años.

Las observaciones realizadas durante este tiempo convencieron a Darwin de que las especies se modifican gradualmente en un proceso de selección natural.

El viaje del Beagle comenzó en Plymouth (Inglaterra) y tuvo su primera escala en el archipiélago de Cabo Verde, en la isla Santiago donde realizó los primeros estudios geológicos. De allí a Brasil, las costas de Uruguay y Argentina, Patagonia y el archipiélago de las Galápagos en el ecuador.

El estudio de la diversidad biológica de estas islas fue determinante para Darwin. Observó que los mismos animales presentaban diferencias morfológicas dependiendo de donde vivieran, en las islas o en el continente y concluyó que el aislamiento geográfico era clave para explicar el mecanismo de especiación.

